
２月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和３年２月１５日 １３：３０開会 

場所：中津市役所４階研修室 

 

出席者：粟田教育長、中島委員、自覚委員、横松委員、本田委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、小畑学校教育課長、岩丸社会教育課長、 

磯貝小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎歴史博物館長、 

友野学校教育課主幹、和才体育・給食課主幹、木村教育総務課主幹 

 

○２月教育委員会報告 

 粟田教育長から、２月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○令和２年度３月補正予算（第７号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・トイレ改修の前倒しですが、前々回も前倒しでやっていただいて本当にありがたかったと、地

域の皆さんも喜んでいます。 

  →トイレの洋式化の改修につきましては、今年度末の見込みですけれども、約８割が洋式化と

いうことで、計画では、今後２か年かけて全部のトイレを洋式化していくという計画で今動

いているところです。 

 ・タブレットが、購入からリースになったということで減額の御報告があったが、１台当たりの

リース代は。 

  →リースにした場合は、５年間かけて払うお金が１台当たり５万円ぐらいになります。それに

は、修理代と保険が入っている形になります。 

 ・１台で何年ぐらい使う計画を立てているか。 

  →５年です。 

 ・５年だと小学生は１年生だったら５年生まで、その後また新しくリースすることになるのか。 

  →５年で減価償却が終わりますが、タブレット自体はまだ使えますので、６年間その１台を使

ってもらう形になります。中学校に入ると、中学校に準備されているタブレットを使うとい

う形で考えています。 

 その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○令和３年度当初予算について 

 各担当課長から、議案内容について説明。 

 ・学校教育課の新規重点の中にある、生きる力を育む教育推進活動のための予算がありますが、

今年度、来年度コミュニティースクールというのが推進されると聞いたが、その予算は。 

  →生きる力を育む教育活動事業というのは、コミュニティースクールの導入とはまた別で、か

つて特色ある事業の地域と教育活動というところに特化したような形で予算をつけている

ものであります。コミュニティースクールに関しては、委員の皆さんに支払う報酬のところ

で今回予算の中に反映されています。 

 

 

【裏面につづく】 



・公民館の社会教育の三光・西谷公民館の減額というのは、もう工事が終了しているのか。 

  →公民館整備事業費の減額の主な理由としましては、三光公民館の増築改修工事の第１期分が

終了したことによりまして減額となっております。西谷公民館も工事が終了しております。 

・学校教育課の教育振興に係る経費のところで、子どもまちづくりラボ事業というのは、具体的

にどういった内容の事業になるのか。 

  →これは総合政策課と一緒に街並み探検という事業で今までやっていまして、６年生が中津城

それから「ナカハク」などの城下町の見学をするという事業が、教育委員会中心にするとい

うことで、「子どもまちづくりラボ」ということで名称も変わっての取り組みになっており

ます。 

・小一プロブレム対策推進事業というのはどういうものなのか。 

  →幼稚園、保育園の先生と小学校の先生と一緒に研修をしたり、学校教育課でつくっている冊

子等ありますけれども、そういうもので一緒に研修したりする事業になっております。 

 その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市体育施設条例の一部改正について 

 末吉体育・給食課長から、議案内容について説明。 

 ・アリーナの改正前は、全面を使うときは１時間当たり１，２２０円とか、２分の１の時など細

かくなっていたが、改正後は全部で１時間４，７６０円ということなのか。 

  →今回の料金改定に当たって、施設の実際の利用状況等を確認しました。大きな体育館になり

ますので、他団体との利用の形態とか、実際の利用についてもメインアリーナを区分して使

うという実際の利用例がなく、イベントや大会で使うことがほとんどでしたので、今回は一

本化した利用体系にしております。 

 ・ダイハツアリーナは大会等で使われることが多いということだったが、メインアリーナの使用

回数というのは、年に何回ぐらいあるのか。 

  →年間約４０回は空調が使われているということで確認しております。 

 その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○２０２１年度中津市マリンスポーツクラブメンバー募集について 

 体育・給食課から、内容について報告。 

 ・いつから始まって、いつでも入れるのか。 

  →年度の初めに各学校のほうに、全学年にチラシのほうをお配りしまして募集の案内をさせて

いただいているんですけれども、もちろん途中で入会することもできるクラブになっており

ますので、随時いつでも参加できるようなクラブとなっております。 

その他特に意見等なかった。 

 

 

 

１４：２５ 閉会 


